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Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 17 de agosto de 2017. 2 

Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência do Conselheiro Renato Bochicchio. Presentes os Conselheiros Titulares Tibiriçá 5 

Krüger Moreira, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Mário de Paula Soares Filho, Elias Sebastião 6 

Torres da Silva, Maria Lúcia Masson, Maria Cândida Pires Vieira do Amaral Kroetz. A aluna 7 

Letícia Partala, esteve presenta na qualidade de ouvinte. Justificaram ausência os Conselheiros 8 

Alessandro Jefferson Sato, Mario Sérgio Ferreira de Souza, Márcia Mauri Kieller Gonçalves. 9 

Havendo quórum, o Presidente declarou aberta a sessão colocando em análise e votação as atas 10 

da reunião ordinária de seis de junho e extraordinária de nove de junho, ambas do corrente ano, 11 

que lidas e achadas conforme foram aprovadas por unanimidade. Não havendo informes, passou-12 

se à Ordem do Dia: 01) Processo: 146513/2016-63 - Convênio entre a UFPR e a Fundação 13 

de Apoio visando o desenvolvimento do Curso de Especialização em MBA Gestão 14 

Estratégica 2017. Interessado: Centro de Pesquisa e Pós-graduação em Administração. 15 

Relatores: Conselheiro Tibiriçá Krüger Moreira (Vista) e Conselheiro Mário de Paula Soares 16 

Filho. O Conselheiro Tibiriçá proferiu a leitura de seu para favorável ao pedido. Em discussão os 17 

conselheiros manifestaram-se a respeito da necessidade do percentual determinado pela 18 

legislação, no que se refere às bolsas, ser respeitado em sua inteireza, logo, em se tratando do 19 

curso proposto, com 45 (quarenta e cinco) vagas, respeitando-se os 10%, 5 (cinco) vagas devem 20 

ser separadas para bolsistas. Os Conselheiros também atentaram para a questão de que alguns 21 

cursos são iniciados antes da aprovação definitiva por este Conselho. Neste sentido, entendeu a 22 

Câmara por encaminhar um ofício ao Presidente do Conselho de Planejamento e Administração 23 

alertando para a questão dos trâmites necessários e o envio antecipado dos referidos processos a 24 

serem examinados pelas Câmaras deste Conselho. Em votação, o parecer foi aprovado por 25 

unanimidade. Nas considerações finais, o Presidente informa que a servidora Daniela, secretaria 26 

desta Câmara, a partir de setembro fará parte da Pró-Reitoria de Administração. Nada mais 27 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 28 

qual eu, Daniela Dias Robalo, secretária, lavrei a presente ata.  29 


